

Dukung Percepatan Vaksinasi, PT. Toba Pulp Lestari Bekerjasama FK USU, Mapala UI Gelar Vaksinasi Tahap III di Kabupaten Samosir

Karmel - SAMOSIR.INDONESIASATU.ID

Jan 29, 2022 - 06:20



Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang dan Senior Manager PT Toba Pulp Lestari Tagor Manik, Ketika Meninjau Pelayanan Vaksinasi di Gedung Kesenian Tuktuk

SAMOSIR-Dalam rangka mendukung percepatan vaksinasi Booster, PT. Toba Pulp Lestari, Tbk (TPL) berkerjasama dengan Fakultas Kedokteran USU, Mapala Universitas Indonesia dan Pemerintah Kabupaten Samosir menggelar vaksinasi Booster kepada masyarakat Kabupaten Samosir, Jumat (28/1/2022).

Kegiatan Bakti sosial tersebut dihadiri, Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang, Kabid Pencegahan Pengendalian Penyakit, Hotnida Manalu, Manager Community Developmet (CD) PT Toba Pulp Lestari Ramida Siringoringo, Senior Manager PT Toba Pulp Lestari Tagor Manik dan Mapala Universitas Indonesia Yuyun

Manager Community Developmet (CD) PT Toba Pulp Lestari, Ramida Siringoringo menyampaikan, kegiatan pemberian vaksinasi Dosis III (Booster) ini. merupakan bentuk dukungan PT Toba Pulp Lestari dalam percepatan pelaksanaan vaksinasi

"Pemberian vaksin ke III atau lanjutan maupun (booster) bertujuan untuk mempertahankan kekebalan tubuh dan memberikan perlindungan dan imunitas terhadap tubuh kita sendiri," Ujar Manager Community Developmet (CD) PT Toba Pulp Lestari, Tbk (TPL) Ramida Siringoringo

Ramida Siringoringo juga menjelaskan, kegiatan pelaksanaan vaksinasi booster ini Difasilitasi PT Toba Pulp Lestari, (Tbk) bekerjasama dengan Fakultas Kedokteran Universitas Sumatera Utara (USU) dan Mapala Universitas Indonesia (UI) untuk mendapatkan vaksin dari Kementerian Kesehatan

Mudah-mudahan dengan pemberian vaksin dosis tiga (booster) masyarakat terhindar dari paparan covid-19 Varian Omicron sehingga masyarakat dapat beraktivitas kembali seperti sediakala," Sebut Ramida Siringoringo dalam keterangan tertulisnya

Sementara Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang, MM dalam keterangan tertulisnya menyampaikan, bahwa bantuan vaksin booster sebanyak 6.000 dosis yang diperuntukkan untuk 12.000 orang masyarakat Kabupaten Samosir dan akan dibagikan ke setiap Puskesmas Samosir

Bantuan vaksin booster ini merupakan suatu kebanggaan untuk Kabupaten Samosir atas perhatian yang telah diberikan Kementerian Kesehatan yang difasilitasi PT Toba Pulp Lestari, (Tbk) bekerjasama dengan Fakultas Kedokteran (USU) dan Mapala Universitas Indonesia (UI)

"Kami juga mengharapkan agar bantuan ini dapat ditambahkan lagi sehingga pencapaian vaksinasi di Kabupaten Samosir cepat selesai dan tercapai 100 persen", Harap Wakil Bupati Samosir, Martua Sitanggang (Karmel)